

# Neues aus der Volksschule

## Buchausstellung



Am 8. November veranstalteten wir wieder gemeinsam mit der Buchhandlung 'Wein und Buch Böck' unsere jährliche Buchausstellung. Zahlreiche Besucher kamen zum Schmökern und genossen auch das köstliche Angebot von Kaffee und Kuchen.



Cool war auch Chemie, weil viele Experimente aufgebaut waren. In Singen lernten wir den Zahnputz Boogie – Woogie. Die Schule hat mir sehr gut gefallen.  
*Bericht von Michael Holzinger, 4. Schulst.*

## Verkehrserziehung mit der Polizei



Die Kinder verkauften selbstgemachte Bäckereien und Basteleien und dürfen den Reingewinn für eine Fahrt nach Wien zur Miró-Ausstellung verwenden.

## Das war ein toller Tag

Wir fahren nach Ober-Grafendorf in die Neue Mittelschule. Als wir angekommen waren, führte uns Oliver Gonaus durch die Schule. Am besten war EDV, wie wir eine Grußkarte gestalten durften.  
Am allerbesten war das Turnen, weil wir Handball, Fußball und Trampolin springen durften.

Auch heuer kamen wieder zwei Polizeibeamte aus Ober-Grafendorf in die Schule, um mit den Kindern die Verkehrssicherheit in Theorie und Praxis zu üben. In der Klasse redeten die Polizisten mit den Schülern über die Gefahren des Straßenverkehrs und das richtige Verhalten auf der Straße. Dies wurde eindrucksvoll mit Bildern und Rollenspielen untermalt. Danach ging es hinaus auf die Straße und es wurde geübt, geübt, geübt!

*Wir wünschen allen Schülern ein unfallfreies Schuljahr!*



## **Alexander Forsthofer - der beste Leser des Bezirkes!**

Am 10. November schickte die Volksschule den besten Leser der Schule zum Wettbewerb nach Ober-Grafendorf. Dort trugen die fleißigsten Leseratten aus sehr vielen Schulen Texte vor, die nicht länger als eine Minute dauern durften. Bei den Themen handelte es sich um Weihnachten und Advent.

Eine Jury erklärte nach dem Lesen eines unbekanntes Textes unseren Alexander zum Besten! Den Text trug er auch als einziger fehlerfrei vor! Er wird in "Niederösterreich heute" beim Adventkalender, der wieder im Dezember auf Sendung geht, vorlesen und unsere Schule präsentieren.

Wir sind sehr stolz auf ihn!



## **Robin Hood**

Am 7. November fuhren alle Schüler nach Ober-Grafendorf zu einer Theatervorstellung. Wir waren so begeistert, denn das Stück "Robin Hood" kannten doch viele Kinder. 'Theater mit Horizont' nennt sich diese Gruppe und wir kennen sie von vielen Vorstellungen am Landestheater. Es war wirklich eine gelungene Aufführung nach den Kommentaren der Kinder.

## **Elternabend in der Volksschule**

Am 4. November fand ein Elternabend zum Thema "Brainfitness" statt. Dipl. Sportpäd. Claudia Flieger trainierte mit den Eltern Jonglieren, sowie Merkfähigkeit und Konzentration. Sie gab gute Tipps, wie wir unseren Geist gesund und fit erhalten können.

Diese Veranstaltung für Eltern wurde im Rahmen unseres heurigen Schwerpunktes "Rückenfit" angeboten.



Schulbeginn nach den Ferien ist Mittwoch, der 7. Jänner 2015.



**Wir wünschen allen  
ein fröhliches Weihnachtsfest  
und ein erfolgreiches und  
glückliches neues Jahr 2015!**

Das Lehrerteam der VS St. Margarethen